

## **Pendapatan Pajak Daerah - Bantu Pembangunan Daerah, PT Semen Tonasa dapat Penghargaan dari Pemkab Pangkep**



Sumber Gambar:

<https://makassar.tribunnews.com/2024/03/01/bantu-pembangunan-daerah-pt-semen-tonasa-dapat-penghargaan-dari-pemkab-pangkep>

PT Semen Tonasa mendapatkan penghargaan dari Pemerintah Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep), Sulawesi Selatan.

Penghargaan ini diberikan atas dukungan PT Semen Tonasa terhadap pembangunan daerah Kabupaten Pangkep melalui Pajak Daerah (Pajak Mineral, Bukan Logam dan Batuan).

Bupati Pangkep, Muhammad Yusran Lalogau menyampaikan apresiasi dan penghargaannya kepada perusahaan serta para tokoh masyarakat yang telah berkontribusi terhadap pembangunan daerah di Kabupaten Pangkep .

"Terutama kepada PT Semen Tonasa yang selama ini telah menjadi mitra strategis Pemerintah Kabupaten Pangkep, serta telah banyak membantu dan berkontribusi kepada masyarakat Pangkep," katanya dalam rilis yang diterima Tribun-Timur.com, Jumat (1/3/2024).

Sementara itu, Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, menyampaikan penghargaan dan rasa terima kasihnya.

Ia menyebutkan PT Semen Tonasa selalu siap bersinergi, berkolaborasi, serta mendukung berbagai program Pemerintah yang relevan dengan proses bisnis perusahaan.

"PT Semen Tonasa selalu siap bersinergi, berkolaborasi, serta mendukung berbagai program Pemerintah yang relevan dengan proses bisnis perusahaan, dalam upaya membangun daerah serta meningkatkan kesejahteraan masyarakatnya," terangnya.

Asruddin berharap, hubungan baik yang telah terjalin antara PT Semen Tonasa dan pemerintah dapat terus terjaga kedepannya.

Tak hanya itu, Pemerintah Kabupaten Pangkep beraudiensi dengan PT PLN (Persero) Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Makassar Utara membahas program Super Sun untuk peningkatan pelayanan dan instalasi listrik di wilayah kepulauan Pangkep.

Audiensi dihadiri Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau (MYL), organisasi perangkat daerah (OPD) terkait, camat dan kepala desa wilayah kepulauan Pangkep, Manager PLN UP3 Makassar Utara beserta jajarannya di Aula Rujab Bupati Pangkep, Sulawesi Selatan, Rabu (20/3).

Super sun merupakan pembangkit listrik tenaga surya (PLTS) yang telah dimodifikasi dan dapat ditempatkan di rumah.

Bupati MYL mengatakan Super sun merupakan program dari PLN, dan pada tahap awal akan fokus ke fasilitas umum dan Kesehatan.

"Tahap awal super sun akan diutamakan pada fasilitas umum seperti di kantor camat, lurah, desa dan juga pada fasilitas Kesehatan selanjutnya masuk ke sekolah," kata MYL.

Dia menambahkan program ini bisa memperlihatkan bahwa ada suatu program dari PLN untuk masyarakat kepulauan.

"Jadi nanti masyarakat dapat melihat program ini di fasilitas-fasilitas umum, disampaikan saja kepada masyarakat kalau berkenan silahkan dikonfirmasi kepada pemerintah setempat desa/kelurahan agar dapat diusulkan ke PLN untuk mendapatkan program ini," tambahnya.

Sementara itu, Manager PLN UP3 Makassar Utara Alexander J Manuhua menyampaikan Super Sun program pemerintah melalui PLN melistriki wilayah pulau yang belum menikmati listrik.

Super Sun suatu perangkat listrik yang bervariasi sesuai kapasitas daya mulai 450 VA, 900 hingga 1300 VA.

"Super Sun suatu program peningkatan rasio elektrifikasi dan peningkatan rasio desa berlistrik merupakan bagian program pemerintah dan PLN agar masyarakat bisa menikmati listrik," katanya.

Menurutnya, tahap awal sebanyak 20 akan siap dikirim. dan terkait pemasangan, PLN melakukan koordinasi dengan Pemkab Pangkep.

Setelah audiensi dan berdiskusi dilakukan penandatanganan kesepakatan Bersama pajak barang dan jasa tertentu (PBJT) atas tenaga listrik antara Pemkab pangkep dengan PT. PLN Persero UP3 Makassar Utara yang dilakukan Bupati Pangkep MYL dengan Manager PLN UP3 Makassar Utara Alexander J Manuhua.

Sumber Berita:

1. <https://makassar.tribunnews.com/2024/03/01/bantu-pembangunan-daerah-pt-semen-tonasa-dapat-penghargaan-dari-pemkab-pangkep> 1 Maret 2024;
2. <https://makassar.antarane.ws.com/berita/531564/pemkab-pangkep-dan-pln-up3-makassar-utara-melistriki-wilayah-kepulauan> 20 Maret 2024.

Catatan:

1. Lampiran Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 77 Tahun 2020 Tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah Hal 30 yang menyatakan: c. Pajak daerah dirinci menurut objek, rincian objek dan sub rincian objek. Ketentuan lebih lanjut mengenai pajak daerah diatur dengan Perda yang berpedoman pada undang-undang mengenai pajak daerah dan retribusi daerah;
2. Lampiran Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 77 Tahun 2020 Tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah Hal 26 yang menyatakan: 8. Penerimaan Daerah yang dianggarkan dalam APBD merupakan rencana Penerimaan Daerah yang terukur secara rasional yang dapat dicapai untuk setiap sumber Penerimaan Daerah dan berdasarkan pada ketentuan peraturan perundang-undangan.